

que un sector de acompañantes del Martorellas principalmente del sexo femenino, se comportaron de una manera censurable y sueltan unas palabras que no están bien en boca de ningún hombre y menos aún en la de las lindas simpatizantes de los colores blancos de la vecina población.

*Corresponsal.*

### En La Roca

#### LA ROCA 4

#### CASTELLTERSOL 1

Ha sido este encuentro un partido de los llamados de guante blanco y que al final reflejó, el marcador, lo que exactamente sucedió sobre el campo. De todas formas, con un poco más de suerte en el tiro a gol por parte de los delanteros blancos, hubiera podido darse un tanteo mucho más elevado e incluso llegar a resultado de escándolo.

Desde los primeros momentos pasan a dominar con insistencia los locales, llegando con facilidad al área de peligro contraria. Iban transcurridos cuatro minutos de juego, en que Flores, el interior derecho, resolvió un barullo y consiguió el primer tanto local.

Todo el primer tiempo se juega en terreno del Castelltersol, pero como ocurre en los encuentros donde hay tanta diferencia de juego entre uno y otro bando, los forasteros se repliegan y desbaratan cuantos ataques realizan los locales. A los 43 minutos de juego Girona eleva el marcador a 2-0, al recibir un pase matemático y templado de Pujals.

El segundo tiempo se caracterizó igualmente por el amplio dominio que ejercen los locales sobre los forasteros. No llegó a embotellárselos tanto como en el primer tiempo y esto permitió que se vieran jugadas de más preciosismo, y nuevamente, de haber afinado más la puntería los delanteros blancos, hubieran conseguido muchos más tantos. Hasta los 20 minutos de este segundo tiempo no volvió a funcionar el marcador, siendo su autor Pujals, quien coronó magníficamente un avance en el que intervinieron todos los delanteros. Cinco minutos después, a la salida de un corner, los forasteros acertaron distancias marcando el tanto del honor. A los pocos momentos vuelven los locales a marcar dejando el tanteo en el definitivo 4-1 que señaló al final. El autor de este tanto fue Díaz quien recibió un pase magnífico del interior izquierdo y sin parar mandó el balón a las mallas.

Arbitró imparcialmente el señor Nogués y los equipos se alinearon así: Fábregas, González, Vivet, Núñez, Xalma, Illa, Girona, Flores, Díaz, Forès y Pujals, por La Roca y Puigbó, Carbonés, Sors, Forcat, Sáforas, Pich, Peco, Mañosa, Castillo, Valls, Soler y Costa, por el Castelltersol.

*Arivor.*

## Torneo Consolación

### En Llíssá de Munt

#### LLISSA 2

#### GONZALVO 1

La segunda victoria de la temporada conseguida sobre el equipo Gonzalvo, nos ha dejado la impresión de algo fortuito. Como en el anterior Campeonato, volvemos a las andadas de una nueva alineación por partido y si ya en la actualidad contamos con dos victorias, más parece obra de la suerte que no del juego desarrollado. No. No hay delantera. Y ello radica, más que en los jugadores que la componen, en la falta de cohesión entre los mismos. Que se estudie quienes pueden y quieren jugar y una vez formado el equipo éste no sufra más alteraciones ya que de otra forma no creo que con las líneas defensivas solamente —las más sólidas por haber sufrido menos cambios— pueda llevarse un buen Campeonato y menos obtener victorias holgadas.

Con ligero viento empieza el partido, a favor del cual domina insistentemente el equipo visitante. Sin embargo todos sus esfuerzos mueren en las líneas media y defensiva local que actúa con mucho acierto. En una escapada de nuestra delantera hay un remate a puerta que intercepta un defensa con la mano, pero la falta no es señalada. Poco después un despeje largo de la defensa contraria lo recoge su extremo derecho que de centro-chut consigue el único gol para los visitantes. Antes de terminar la primera parte, en uno de los pocos y embarrullados ataques de nuestra delantera la defensa contraria incurrió en "penalty" —en falta no tan grave como la anterior, según mi criterio— el cual es transformado en el gol del empate por Prims. La segunda parte ha tenido las mismas características que la primera. Dominio de los visitantes a pesar de jugar contra viento y una labor acertada y constante de nuestra defensiva. El gol de la victoria fue conseguido por "Estebanet" después de varios remates a un despeje largo de nuestra defensa.

Los muchachos gonzalvistas nos han gustado. Juegan bien al fútbol, con pases al compañero mejor colocado, pero con un gran defecto. No chutan. De haberlo hecho, seguramente hoy habrían conseguido otro resultado. Sus mejores elementos han sido su volante derecho, sus interiores y su extremo derecho. Y del Llíssá, bien Cladellas bajo los postes, en el poco trabajo

## Jueves, día 3 de Mayo IX Exposición Provincial Ganadera

que ha tenido. La línea de defensas, lo mejor del equipo, como queda dicho, junto con la línea media, en la que Soley ha superado a su compañero.

Arbitró Pujadas, bien.

El Llíssá se alineó de la siguiente manera: Cladellas, Puigdoménech, Bonet, Prims, Arimón, Soley, Doménech, "Estebanet", Raga, Garriga y Relats.

*Corresponsal.*

### En Alella

#### ALELLA 3

#### AIGUAFREDA 1

Estos dos equipos nos han proporcionado un partido entretenido, pero falta de emoción, en el que cabe destacar dos cosas. Primera, el buen arbitraje del colegiado de turno, que ha demostrado entender de fútbol y de cómo se arbitra un partido para que no se ensucie el juego, quizás se le puede reprochar el ser demasiado meticuloso en alguna falta, pero en todo momento ha sido enérgico y ha sabido hacer respetar su autoridad. Ya es hora que se haya visto un buen arbitraje en el campo de deportes de Alella, porque hasta la fecha pocos habíamos visto.

Y después, hay que destacar la nobleza en el juego y la caballerosidad de los jugadores del Aiguafreda, que han sabido perder noblemente.

En cuanto el desarrollo del partido, hemos visto una primera parte llevada a gran tren, pero que por ambas partes no se ha ligado buenas jugadas, desperdiciando los locales al primer minuto una clara ocasión para marcar, hasta que a los veintidós minutos Guarda consigue el primer gol, llegando al final de la primera parte con el resultado de 1 a 0, después de un dominio alterno en las dos puertas.

En la segunda parte a los doce minutos Guarda consigue el segundo gol y acto seguido el mismo jugador consigue el tercero, a partir de este momento los locales al ver el partido ganado decaen, cosa que aprovechan los visitantes para atacar, resultado de ello consiguen el gol del honor por mediación de Galvany, en bonita jugada a los veinticinco minutos, reaccionando los locales, pero siendo infructuosos sus avances, malogrando dos buenas ocasiones para marcar.

Se han distinguido por los locales los tres defensas y los demás al mismo nivel y por los visitantes el defensa central y la línea media.

A las órdenes del señor Badía, los equipos se han alineado de la siguiente forma:

Alella. — Vidiella, Ribas, Coneasa, Masjorn, Bremer, Vila, Ruhí, Guarda, Rosell, Lluch, y Arisa.

Aiguafreda. — Miró, Serra, Borrrell, Ricart, Gómez, Bay, Fitó, Boluda, Seyós, Galvany y Vall-llobera.

*J. G. D.*